

# まちかどトピックス

MA / CHI / KA / DO / TOPICS

## ■お問い合わせ

企画財政課企画推進担当

☎22-1111 (内線356)

✉koho@city.nirasaki.lg.jp

## 伝統の菊まつりを開催



今年で第35回目を迎えた伝統の「菊まつり」が、11月1日、児童や保護者約200名が参加するなか穂坂小学校で開催され、各学年ごとに合唱や音楽劇やブラスバンドの披露が行われました。

また、11月5日からは庁舎ロビーにおいて、恒例の菊の展示が行われ、色とりどりの菊の大輪が来庁者の目を楽ませてくださいました。

菊を育ててみて「わき芽を取ったり、虫が多かったり、水やりなどが大変でした。でも菊まつりでは、いろいろな人に見てもらって嬉しかったです。」(猪股理子さん)「菊を運ぶときに折れないか心配でした。菊まつりの紙芝居はうまくできてよかったです。」(羽中田聖くん)の2人が感想を話してくれました。



## 巻くのに悪戦苦闘しました。

12月1日、穂坂自然公園においてバームクーヘン作りの体験教室が開催されました。参加した親子17名は、バームクーヘンの形になるように、悪戦苦闘しながら作業をしていました。

参加した大橋凜乃さんは「フライパンが重くて大変でした。」吉田さくらさんは「形が不恰好だけれど、味はとてもおいしくできました。」中嶋莉々夏さんは「はじめて作ったけど楽しかった。」池谷真治くんは「巻くのにきんちょうしました。」と、それぞれ感想を話してくれました。



## 絵本に親しむクリスマス会

12月7日、ニコリの図書館においてクリスマス会が開催され、子どもたちは、熱心に絵本の朗読やパネルシアターなどに聴き入っていました。

参加した相川はるこちゃん「(パネルシアターの)とりかえっこちびぞうのはなしと、歌をうたったのが楽しかったです。サンタさんにプレゼントをもらえてうれしいです。」と感想を述べてくれました。

